

## Transcription du 24 janvier 2026 – Les heures critiques avec les flottes américaines en Iran

In hoc signo vinces

Loués soient les Saints Coeur de Jésus, de Marie et de Joseph !

Au nom du Père et du fils et du Saint Esprit amen

Chers frères et sœurs, chers romanistes la paix soit sur vous, loués soient les saints Cœurs de Jésus, de Marie et de Joseph.

Chers frères et sœurs, chers Romanistes, du fond de mon cœur, ce mois de janvier qui ouvre une nouvelle année civile, je voudrais présenter avec simplicité tous mes bons vœux; Il est de tradition de se dire des vœux de bonne santé, réussite, prospérité. D'une manière plus originale, je voudrais former pour vous, pour nous le vœu d'une maison, Dieu chers romanistes, se cherche une maison. Le tabernacle, le temple de l'ancien testament a cédé la place à l'Église, notre Mère, qui est le lieu de la présence divine. Je forme le vœu pour chacun d'entre nous dans cette humanité éclatée de se trouver une vraie maison. Dieu ne veut pas vivre dans une maison physique, Dieu veut vivre dans le cœur des hommes.

je ne suis pas loin de vous chers frères et sœurs. Et au milieu de tant d'indifférences, de mauvaise volonté, de refus d'esprit de sacrifice, d'individualités, d'erreurs, de trahisons, de peurs de la souffrance; j'ai d'une certaine manière été proche de vous par mes larmes et ma souffrance. Je continue de souffrir dans ma chair, de pleurer sur les évènements que traverse l'Église, que traverse l'humanité. Dieu cherche en nous, en chacun d'entre nous une maison. Il existe sur la terre des fausses maisons qui inspirent la sécurité, mais cette sécurité est éphémère, [...] .

Je forme le vœu d'une maison comme celle qui s'est dressée dans la bourgade de Bethléem. Le Roi des rois en choisissant la petite taille de Bethléem a choisi de faire quelque chose de grand. Nous les hommes nous jugeons sur la taille, sur le pouvoir, sur l'influence, sur le statut, mais Dieu choisit celui ou celle qui est rejeté, humilié, inapproprié, misérable. Je forme le vœu d'une maison, d'une maison de prière, d'une maison fraternelle qui sait comment pourvoir aux besoins les plus essentiels de l'humanité, assoiffés, affamés. Je forme le vœu que de cette maison surgisse un chef dont le leadership saura apporter la vraie paix à cette terre.

Chers romanistes, le temps que nous vivons est un temps difficile. Et ce soir, sous le signe de la croix, nous nous mettons dans la lumière du Seigneur, nous nous rappelons de sa victoire sur le mal, et à côté nous regardons Sa Mère, Celle qui a écrasé la tête du serpent. En Jésus et Marie nous voyons la lumière la plus claire au milieu des ténèbres de cette décennie. En Jésus et Marie nous cherchons le guide qui nous est promis au milieu de ces temps sombres. Je ne suis pas resté loin de vous, j'ai connu les eaux et les chaînes de la mort, mon âme a traversé les ombres de l'impossible. Et comme le bon larron sur la croix, le Seigneur a vu mon désespoir, Il a transformé mes larmes en promesse. Tout semble perdu chers frères et sœurs, et alors nous en appelons au Seigneur, qu'Il nous donne son secours Lui qui est la lumière des nations. Sans lui, nous ne sommes rien, Il sait comment prendre dans ses mains nos fardeaux les plus lourds sur Ses épaules.

Les eaux de l'espoir chers frères et sœurs se tarissent, et nous cherchons au milieu de cette tempête qui déchire nos cœurs un refuge, une forteresse, un rocher inébranlable. Les portes se ferment devant nous, les ténèbres s'épaissent et nous cherchons l'étincelle de la lumière divine; les ombres

de l'impossible sont là, tout autour de nous, et nos prières peinent à devenir une onde céleste, et nos âmes ne sont que des causes désespérées. Notre foi vacille, et nous cherchons une lumière au milieu de l'obscurité.

Chers frères et sœurs, où est notre chemin de sérénité et de confiance dans l'Amour du Seigneur? Nous sommes dans les nuées les plus sombres. Puisse la prière de la Mère de Dieu nous soutenir, nous aider et puisse Son Message devenir une pure mélodie. Et qu'à travers Son intercession puisse se créer un espace de recueillement.

Chers frères et sœurs, chers romanistes, je vous appelle à marcher sous la bannière de Notre Dame, à proclamer Son Saint Nom. La victoire nous paraît impossible mais cette victoire est décisive. Lorsque nous suivons Ses directives et que nous sommes sous Son manteau, nous connaissons alors la lumière de la victoire. Aujourd'hui nous célébrons la conversion de saint Paul.

Dans un monde marqué par les conflits, [...] géopolitiques, nous quittons la paix authentique. Dans ce monde marqué par la violence, un monde qui s'efface sous des décisions politiques, nous voyons comment le rapport de force cherche à déterminer notre avenir.

Chers frères et sœurs, voici que s'ouvre sur nous la vague historique de l'année 2026, celle que nous avons annoncé l'année dernière, et je vous ai dit que les événements de novembre et décembre en France prépareront celui l'événement du Vénézuéla. Nous avons vu la douleur en France et se réaliser la prophétie du Vénézuéla. L'unité est en train de s'autodétruire, la cause de cette autodestruction est la cécité, le rejet de Dieu. Nous oubliions que le choix des puissants, le choix des grands, le choix des prédateurs auront demain des conséquences sur nos vies. Nous voyons déferler des petites vagues de la grande vague historique. Chers frères et sœurs, c'est la loi du plus fort qui prévaut, le droit international n'existe plus. Ici nous voyons que l'humanité est entrée dans une ère de violence sans précédent, et nous voyons Satan déchaîné qui travaille à mener à bien ses desseins maléfiques contre nous qui sommes la lignée de l'Agneau.

Au milieu de ces ténèbres chers frères et sœurs, la Madone de la Réparation est venue avec un plan de paix. Comment faire ce plan de paix lorsque des fortes individualités, des erreurs et trahisons, le refus de la souffrance et du martyre, la mauvaise volonté deviennent des freins. Je suis privé de toute possibilité d'action et j'en appelle ce soir de manière solennelle à toutes les âmes de bonne volonté d'ouvrir leurs cœurs et de comprendre la nécessité de la construction de cette maison. Ni stratégie militaire, ni diplomatie, ni réforme, ni traité, ni institution internationale, rien n'apportera la paix si nous ne voulons pas la paix. Chers frères et sœurs, la guerre ou la paix ? La vie ou l'anéantissement ? La restauration ou la destruction ? Tout dépend de la manière dont le monde entendra la demande de la Madone.

Ici en France et même ailleurs dans le monde, le caractère sacré de la famille est menacé, attaquée. Nous voyons que les nations se préparent à un feu mondial. L'Église elle-même est en proie à la confusion, la division. Comment pouvons-nous changer le cours de l'histoire?

Si nous avons peur de la souffrance, nous allons passer à côté, [...] de ces erreurs, ces trahisons. N'oublions pas que Dieu se sert des petites choses [...] Il est tout puissant. Le grand message de la Réparation [...]

Chers frère et sœurs, l'armada des États-Unis se dirige vers le golfe Persique, savez-vous que la France à l'heure actuelle navigue en toute discréction avec les États-unis. Et que là-bas les français, avec l'aval des députés se préparent [...] chers frères et sœurs au golfe Persique. Les tentacules de la mort tentent tout autour de nous.

Chers frères et sœurs, chers romanistes, l'évènement à venir va nous surprendre avec la date de la Madone, [...] cette vague historique pour 2026. Nous avons vu différents [...] venir se calquer sur nos annonces. En France, je le dis avec gravité, comme je le disais ceux [...] sur Dozulé ont tout fait pour faire mal à ce lieu. Ce que j'ai prophétisé s'est réalisé, si un jour l'Église se prononçait contre Dozulé, les personnes qui tournent autour de cette mission sont de mauvaises personnes avec de mauvaises intentions. Nous devons prier. L'attitude arrogante et [...] de certaines personnes font du mal. De grandes inquiétudes règnent dans le monde, et l'évènement qui arrive sera comme un rideau qui se lève et qui dévoilera l'intégralité du plan des nations. Satan a fixé son siège en Amérique, qui se trouve dans le nord de San Francisco. Quelle sera notre réaction lorsque nous ouvriront les yeux et que nous verrons le siège [...]. Le mal est bien plus grand.

L'année 2026 chers frères et sœurs, n'est pas l'année de l'avertissement, c'est faux, n'est pas l'année du grand miracle, c'est faux, n'est pas l'année de la mort d'un homme politique dans les Balkans, c'est faux. Ici et ailleurs des faux prophètes donnent des faux messages pour nuire aux vrais messagers, aux vraies apparitions.

Cher frères et sœurs, ce n'est pas le temps des petites querelles de chapelles. Nous les mystiques, dans ces querelles nous faisons le jeu de Satan. [...] La France avec son idéologie travaille pour obtenir un siège [...].

Chers frères et sœurs, le grand Message de Notre Dame dans un agenda, comme la possibilité d'agenda à Fatima, comment regarder le golfe Persique, la Corée du nord, la péninsule coréenne, la Chine, l'Iran, l'Irak, l'Arabie saoudite, tant de pays [...] qui vont faire la une de l'actualité. Nous sommes dans cette période [...]. Quelle sera notre réaction lorsque les châtiments qui suivront [...] nécessaires pour les nations [...] inévitable changement d'heure. Ce monde est en train de s'éteindre, se dépeuplé. Chers frères et sœurs, chers romanistes, nous avons un choix à faire, le Ciel ou l'enfer, Dieu ou l'or.

Le tissu social, ecclésial, international, mondial, environnemental se déchire. Chers frères et sœurs, le cours de la décennie, tout a été fait pour éviter [...] et certaines nations ont cherché à [...]

Chers frères et sœurs, chers romanistes, cette année exceptionnelle nous avons vu sous nos yeux les revers de [...] l'Iran avec l'aide de la Chine a su se redresser, a reformé sa puissance. l'Iran a commencé la reconstruction de son programme de missile avec l'aide de la Chine. Une grande partie de son arsenal demeure toujours dissimulées dans des installations souterraines, qui ont été reconstruites avec l'aide de la chine. Quelle réflexion, quelle évaluation faisons-nous ? De grandes quantités de tonnes de perchlorate de sodium ont été importés en lieux plus sûr pour des missiles balistiques de moyenne portée. Quelle heure nous attend chers frères et sœurs! La guerre des missiles contre l'Occident! Comme je l'ai dit, l'action des nations dépend des gouvernements. On l'a vu avec Maduro, et je vous l'ai dit le but de Trump est de s'emparer du pétrole et nous l'avons vu. Le but contre l'Iran est de déstabiliser le régime, destituer le guide suprême Khamenei. Chers frères et sœurs, chers romanistes, le conflit entre l'Iran et les états unis nous donne à regarder ce temps. Tragique. Nous allons voir la coalition de la Russie qui s'emparera de l'état d'Israël. Nous devons prier.

La coalition Israel-Etats unis contre la menace iranienne nous prépare à de futurs évènements et je le répète : Nous voyons sur la scène internationale les états unis comme un prédateur.

Les Etats Unis marchent vers des défaites majeures.

Nous l'Europe qu'allons-nous faire ? Un évènement suscitera l'attention des nations. La destruction brutale et destructrice va être justifiée, contraire au droit international, dans une grande violence pour soumettre et asservir. Nous attendons mais quand ce régime frappera, il faudra être disponible.

J'ai vu les larmes.

Comment pouvons-nous faire confiance dans ces décisions qui apportent la mort, le sang ? Nous sommes faibles, faibles devant l'Iran, faibles devant les états unis, faibles devant la Russie, faibles devant la Turquie, faibles devant la chine, nous sommes faibles devant Israel. **Tout est planifié contre l'Iran, contre le Sud Liban, contre le Yémen.** Tout est prêt pour l'escalade. Les attaques à venir vont montrer la voix de la plus grande des guerres qui nous attend. Nous avons vu comment les états unis se sont missionnés le mandat pour la destruction des ogives nucléaires et balistiques iraniens, au moyen orient, nous allons voir sous nos yeux que l'Iran est toujours déterminé à se renouveler.

Chers frères et sœurs, en Inde, Pakistan, Russie, Chine, la guerre reviendra et sera difficile à arrêter.

Sa sainteté le pape Léon XIV a rétabli les traditions supprimées par son prédécesseur. Le pape Léon XIV célèbre avec de beaux ornements. Contrairement à son prédécesseur il chante la messe, la célèbre avec la dévotion, nous l'avons vu avec la tunicelle sous la chasuble. Nous avons vu la Croix et les sept chandeliers sur l'autel, nous avons vu le retour de la messe de Noël célébrée à 22h, nous avons vu qu'il a renoué avec une tradition qui avait été abandonnée. Nous avons vu le retour des quatre diacres assistants. Nous l'ordre romain, j'avais dit en parlant d'une vision du saint père qu'il porterait sur la ceinture de sa soutane ses armoiries. Beaucoup ont remis en cause ce message, cette vision, en disant que ce message était faux car le Saint Père au début de son pontificat n'avait pas d'armoiries sur sa ceinture, et nous avons vu que maintenant il la porte. Il porte l'habit de chœur, la mosette rouge et l'étole rouge avec son écu. Sa sainteté le pape Léon XIV a repris ; Il est le vrai pape sur la chaire de Pierre. Les attaques contre lui sont odieuses, hypocrites; je vous demande de prier pour lui car il marche vers la croix et il marche au milieu des cadavres. Chers frères et sœurs, dans l'Ordre Romain de Marie reine de France, il faut dire son oui et sa foi. Nous ne pouvons plus devant la laideur de la réalité qui écrase les nations, nous arrêter. Chers frères et sœurs, chers romanistes, tant de souffrances, tant de douleurs, tant d'amertume. N'attendons pas que la Russie traverse la Norvège, Finlande, la Suède, les pays baltes, la Pologne... La situation est potentiellement dangereuse.

Le président Donald Trump, qu'il reste sur ses gardes; Qu'il reste sur ses gardes, ancré dans ce conseil pour la paix et concrétise les messages de la Madone. Lui tombera ; et son vice-président déclarera immédiatement la guerre.

A travers Ezechiel, 'Je briserai mon arme gauche et je laisserai tomber des flèches.' (Ezechiel ?)

Nous sommes à un niveau de tensions sans précédents, bombardements, drones, menaces ouvertes; l'affrontement franchi un seuil critique. Le Ciel au-dessus du Moyen Orient est en train de s'assombrir et nous entrons au milieu de l'obscurité, cette voix nous dire tu viendras comme un nuage. La guerre d'Ezechiel, la prophétie d'Ezechiel est en train de s'écrire sous nos yeux. Un sous-marin nucléaire se place au large des côtes russes, des bombardiers américains sont déployés, des flottes américaines sont déployées, c'est l'heure de l'escalade militaire; Les États Unis sont prêts malgré le coût des affrontements élevés; rien ne saurait arrêter le pygargue à tête blanche. La prophétie est imminente. L'entendez vous?

Chers frères et sœurs, chers romanistes, si l'Iran est attaqué à nouveau, et que **tel pays** profite de l'occasion pour attaquer le sud du Liban, le Yémen aussi, la guerre se propagera et sera difficile à arrêter. Nous devons prier. Non plus rester. Nous ne pouvons plus rester assis, les bras croisés, suivre les aveugles.

La Madone nous donne une mission, allons-nous répondre? Allons-nous attendre les bombardements à Ankara? (**Allons-nous regarder (Alangad?)**). Qu'allons-nous faire? Nous suivons des personnes ; qui

comme les numérologues calculent les dates pour annoncer les évènements, et se trompent d'années. Allons-nous continuer à suivre ceux et celles qui, malgré les signes éclatants et prophéties indiscutables de l'ordre romain continuent d'attaquer, les mêmes qui disaient qu'il faut suivre l'ordre romain?

La Madone nous parle, elle nous engage pour faire preuve de discernement, non pas jouer pile ou face. La lumière du Christ a brillé. Si nous n'avons pas de maison, où irons-nous? Si nous ne comprenons pas le sens du grand message de réparation si nous continuons à suivre d'autres bergers, de fausses lumières nous ne comprendrons pas l'heure que nous sommes en train de vivre.

Avec notre Dame la victoire est assurée. Nous ne pouvons pas nous contenter de la parole prophétique. L'humanité est à la bascule. Nous sommes de la lignée de l'Agneau. La lignée de l'Agneau qui prie, qui répare. De la lignée de l'Agneau, celle qui comprend et celle qui entend.

Pouvons-nous minimiser la promesse de l'appel de Notre Dame ? Comment allons-nous mesurer la portée universelle de son intervention ?

J'ai vu des substances chimiques être répandues en Iran sur des manifestants. J'ai vu des problèmes respiratoires, des douleurs brûlantes. Les symptômes n'avaient rien à comparer avec les gaz lacrymogènes classiques. Le prince Reza Pahlavi est décidé à préparer son retour. Que se passera-t-il.

Des groupes aéronavals, comme des instruments à projection travaillent depuis la zone de l'Indopacifique. L'heure nous appelle! Les risques au Moyen Orient sont graves. Faut-il encore des sacrifices? Nous avons besoin d'agir ! Quand nous voyons Washington et les États-Unis agir, quelle est notre réponse ?

Et l'escalade avec les alliés, puisque la France est en route vers le Moyen-Orient, la France a déployé l'armada, le centre de gravité. Les puissances américaines sont en marche vers la Jordanie. Ce n'est pas une posture. La Jordanie est un proche allié des Etats Unis dans la région, et la Jordanie est une place stratégique unique. Elle ouvre un chemin vers la Syrie, l'Irak et l'Iran, tout en restant caché. La Jordanie allié est une aide. La flotte des Etats-Unis essaie de diversifier leurs axes d'opérations. On l'a vu au Venezuela, on voit aussi avec le Groenland et avec le canada.

Que faisons-nous en prévision de ces heures? Quel est notre engagement?

Chers frères et sœurs, chers romanistes, du fond de mon Coeur, je vous demande de réfléchir quelles conséquences vont être destructrices? Les états voisins au moyen orient se trouvent à la portée d'un vaste arsenal de missiles.

Nous devons prier et nous devons protéger notre Credo contre l'arianisme et l'hérésie. le Filioque a toute sa force car l'Esprit Saint procède du Père et du Fils. Nous devons protéger notre credo car notre credo sera en danger. Dans l'ordre romain nous récitons le credo à chaque angélus, c'est un secret, une annonce de la Madone de la Réparation. Je prie les bonnes volontés.

A cause de certains freins, je suis empêché de toutes actions, à cause" des certaines erreurs, des trahisons, de la méchanceté, à cause de la peur de la souffrance. Je vous appelle à prier pour moi; Je sais pendant toute cette période vous avez prié, déployé des témoignages d'amour et d'fidélité, je vous en remercie du fond du Coeur; Je continue de verser des larmes. Personne ne peut comprendre ce qui se passe dans mon cœur, mon esprit et ma chair. Et j'ai besoin d'un mouvement qui marche à mes côtés, qui ne crains pas la souffrance, les larmes, un mouvement qui ne craint pas l'esprit de sacrifice, de renoncement. Les victoires ne sont pas gratuites. Toute victoire a son lot d'épines de larmes, de douleurs.

Je prie pour que vous ouvriez les yeux, que vous écoutiez véritablement les vrais prophètes, les vrais messages. L'année 2026, l'année de la vague historique sera une année de grandes douleurs, de sang. Je garde encore certaines choses. J'ai bien compris que certains mouvements viennent piller l'ordre romain. J'ai entendu ici et là des faux messages; Je reste sur ma réserve. J'ai certaines choses à annoncer, je ne les annoncerai pas ce soir pour qu'on ne vienne pas voler les prophéties de l'ordre romain et que d'autres viennent dire que ces prophéties sont à eux. Priez pour que je puisse revenir dans un temps qui sera décidé par la Miséricorde du Seigneur. J'ai besoin d'être entouré de personnes sûres, de personnes fidèles, de personnes qui me témoignent véritablement un amour qui n'a pas peur des larmes, de la souffrance. Nous devons domestiquer la douleur. Nous ne devons pas nous résoudre à l'échec et la défaite. On fuit, on lâche. Et ceux qui à la première heure fuient comme les lâches ont apporté la douleur et l'amertume dans ma vie et dans mon cœur. Fuir dans le sens, jeter des larmes. Aujourd'hui on me prive de tout. On me retire tout. Et je ne suis pas là où je dois être pour porter la voix de Notre Dame, l'annonce de l'heure. Les heures horribles du sang.

Et je ne suis pas là où je dois être, à cause de ceux qui à la première heure ont agi comme des traîtres, des lâches; Il est si facile de mentir, trahir, renier, défier, rejeter, désobéir. Il est si difficile de se sacrifier. De tout perdre par amour du père, du fils et de l'Esprit Saint. Mes chers frères et sœurs, à mesure des semaines et des mois, la vague sera un peu plus haute. La grandeur de la prophétie est sur le point d'éclater. Tout est imminent à parti de la date, de l'heure de la Madone, cette heure qui est placée sur l'image de l'apparition avec le positionnement des armoiries de saint Jean Paul II. Je l'ai toujours dit, ce positionnement du blason annonce une heure, il annonce une position. La vraie, la grande et l'ultime guerre est imminente. Et les États Unis, Israël, entendent tout déclencher à la date de la madone. Pas une date déterminée par l'Italie, pas une date déterminée par d'autres lieux; mais la date définie par la madone qui est en lien avec son message, la manifestation de son apparition. Nous ne pouvons pas rester immobile devant la flotte américaine, la base militaire britannique. Nous ne pouvons pas rester immobile. Puisqu'on a choisi l'escalade militaire, puisque celui qui a promis d'arrêter les guerres choisit le sang, l'affrontement, puisque ceux qui avaient dit qu'ils n'engageraient pas nos armes, nos hommes et nos nations nous ont menti, vers qui nous pouvons nous tourner? Chers frères et sœurs, au milieu des affrontements de l'Iran, des fausses victoires pleuvront. Le Ciel pleure sur nos têtes.

Nous attendons cette heure au-dessus des Etats-Unis d'Amérique. Nous entendrons des avertissements de faire preuve de prudence. Nous entendrons la peur, les litanies de messages de mise en garde des nations anciennement dangereuses. **Nous attendons cette heure des vagues de navigation aérienne tant qui vient du Mexique, de l'Amérique centrale, du Panama et dans maîtres régions des peuples océaniques.** Nous attendons l'heure de l'espace aérien de l'Est de l'Océan pacifique. Parce l'heure du Ciel n'est pas l'heure de la terre, parce que l'heure de la madone n'est pas l'heure des hommes. Soyons dans la dévotion, avec le caractère substantiel de la réalité du message de réparation.

Dieu s'est choisi une maison dans le sein virginal de la Mère de Dieu, Dieu par l'ombre de l'Esprit Saint a fécondé son sein. La Mère de Dieu est devenue maison de prière, ostensoire du roi des rois. Lui le Dieu tout puissant a choisi de vivre dans le sein. Dieu ne se contente pas de nous rendre visite dans une tente, il veut habiter chez nous. Et si nous le gardons en nous en vivant ses commandements, il vivra en nous et son amour demeurera pour toujours; Dieu se cherche une maison. Si nous restons en la présence de Dieu, nous pourrons tenir. Dieu à travers le grand message de réparation prépare en nous des lieux. Il se choisit un roi, non pas un roi qui serait décidé par des conférenciers de pacotille. Dieu s'est choisi un roi, Dieu s'est choisi son roi, c'est son roi. Depuis les origines lointaines davidiques, Dieu

s'est choisi un roi, celui qui apportera la paix et la réconciliation à l'humanité; Dieu s'est choisi un roi car c'est toujours le plus petit sur le plus grand. Dieu s'est choisi un roi dont le rayonnement atteindra toute la terre. Personne ne pouvait croire que de Bethléem, la maison du pain, Dieu nous donnerait un roi. Dieu nous a donné, et je le répète; ceux qui décident des rois sont ceux qui égarent, qui trompent et ceux même qui mettent à mal les lieux choisis par le Ciel. Dieu ne veut pas un roi avec un pouvoir corrompu, mais un roi juste, parfait. La voix de ce roi qui prie « O virgo Immaculata regina universae », (Ô Vierge Immaculée Reine de l'Univers) ce roi qui prie la médiatrice de toute grâces a les prérogatives de mener à la Mère de Dieu. Écoutons ce soir nous dire : « tu as écrasé la tête du serpent »; Écoutons ce roi nous le dire : « sous le signe de la Croix nous proclamons ta gloire ». Dieu nous envoie le berger par la médiation de l'ange; il annonce la plus merveilleuse espérance pour la terre. Marie a porté l'Espérance. Le roi choisi par Dieu est un roi selon son cœur.

Chers frères et sœurs, chers Romanistes, cette année de la vague historique, les ténèbres sont venues.

Nous ne pouvons être réduits au silence loin des mortels avec des motivations cachées, et qui s'en prennent à la mission. Nous devons nous dresser non pas pour mordre, frapper ou pulvériser, mais nous dresser pour faire rempart; nous dresser parce que l'Amour nous anime. Nous devons nous dresser car depuis les temps immémoriaux Dieu a préparé ce roi. Nous devons nous préparer parce que nous sommes disposés à gérer les risques. Privilégier la dissuasion aux opérations. Nous devons éviter l'embrasement. Chers frères et sœurs, chers romanistes, misons sur le grand message de réparation, cessons de suivre les alarmes les faux semblants. Dieu nous a donné une œuvre exceptionnelle, loin des politiques qui mènent vers l'escalade des tensions. Devant ce temps, osons une réponse. Avec un minimum de préparation nous devons être au rendez-vous. Si nous ne sommes pas au rendez-vous disposé devant des scenarii, nous serons entraînés et confrontés à des adversaires étatiques.

j'en appelle au plus grand rassemblement et j'invite les uns et les autres à se mettre en ordre de bataille. Choisissons de rationner les tirs et d'épargner les victimes. Nous avons mille et une raison de nous contenir et de contenir la haine. Offrons à la Mère de Dieu cette année qui contrairement aux messages des faux prophètes, n'est pas l'année de la guerre mondiale. Il ne se passera rien à Pâques, il ne passera rien à Noël, des fausses prophéties seront confondues, il ne se passera rien à Noël ni à Pâques. La guerre, nous l'avons. Le monde est au bord de la guerre. Une guerre imprévisible. Et nous devons être en route vers la victoire. Si nous échouons, ce sera une défaite collective; mais si nous travaillons ensemble, nous ferons triompher la Madone.

Chers frères et sœur chers romanistes, l'heure pour moi est venue de me retirer, de retrouver ce monde invisible, ce monde de silence. La guerre ce n'est pas contre des fumées. La vague est là. Ne laissez aucune campagne dompter votre liberté, votre foi, votre amour, votre piété et votre dévotion, pare qu'ici et à des forces travaillent pour éroder votre identité, votre liberté, vos droits, votre foi, votre piété, votre dévotion. Travaillons et mettons fin à cette guerre d'extermination humaine. Puisse le grand plan de paix de la Madone en 18 points porter au monde un temps plus calme et prospère. Adhérons à la voix de notre dame et devenons des portes voies. Il est temps de revêtir le visage d l'ordre romain, de renouveler, ceux et celles qui sont amenées à dessiner l'avenir. Puisque le Ciel au moyen orient est en train de s'assombrir, ne le laissons pas l'affrontement franchir un seuil critique. Notre heure arrive, l'heure de l'Europe arrive cher frères et sœurs. Nous savons que le saint père couronnera le roi d'Hongrie, le roi d'Autriche, le roi de Bavière, les rois les plus grands qui travailleront avec le grand monarque le roi de France. La conférence de paix américano-russe ouvrira ce temps pour que tombe le président des États unis. Pour que le monde, le vice-président qui déclarera la guerre.

Minute par minute, que l'ordre romain marche sous la bannière de la Madone.

Priez pour moi, je prie pour vous. Le jubilé de l'Espérance semble être réglé, fermé, clôturé ; nous en avons vus les fruits. Rien n'est fini. Tout ne fait que commencer ! Alors priez pour moi, comme je prie pour vous, soutenez-moi comme je vous soutiens.

Que nous puissions, chers frères et sœurs, à l'approche de cette heure, du passage de date de la Madone, être au rendez-vous. Ce n'est pas le temps de consulter, d'analyser ; C'est le temps de comprendre. Puissent Jésus, Marie et Joseph vous bénir et n'oubliez pas le pourquoi de la venue madone. La sobriété et la dignité qui marquent son apparition, pénitence et conversion, réparation spirituelle, dignité et royauté, liturgie. Qui sont dessinés dans la couleur du violet de sa robe. Je reste dans la prière, dans l'offrande.

A l'approche des événements douloureux, que nous puissions comprendre qu'il est temps de suivre les vraies lumières et de nous éloigner de ceux qui nous égarent : qui nous trompent, qui nous mentent, qui sèment la terreur et la division. La Madone n'est pas venue pour semer la division et la terreur, elle est venue pour avertir, pour nous dire comment nous devons nous préparer, comment nous devons réagir, que nous ne devons pas nous éparpiller. Une année à haut risque, l'année de la vague historique 2026 est une année à haut risque, l'année des prédateurs, l'année de la force pour écraser les petits et les faibles, l'année des puissants. Nous verrons se réaliser ce que le ciel nous a dit; n'en doutons pas, osons la confiance, et posons l'acte de foi. Maintenant rejetons, extirpons les individualités, osons les sacrifices, aimons la croix, les larmes et la souffrance. Si nous chérirons la Croix, nous serons plus près du vouloir de Dieu dans l'action de la Médiatrice et la Corrédemptrice : Marie mère des chrétiens d'orient et d'occident, reine de la paix, vierge de la réparation et avec saint Joseph son très chaste époux.

Je ne vous abandonne pas. Certains m'abandonnent. On m'abandonne quand on fuit la croix, on m'abandonne quand on refuse de souffrir. On m'abandonne quand on persiste dans la guerre, la division, dans la désobéissance, dans la volonté de faire éclater, de faire imploser la mission. On abandonne toujours. J'ai besoin de coeurs vaillants, de ceux qui croient, qui espèrent, qui sont libre d'agir, qui marchent dans la lumière de la croix. J'ai besoin de ceux comme des sentinelles, des guetteurs, qui veulent l'arrivée imminente de l'aurore. J'ai besoin de ceux et celles qui comprennent l'urgence, qui savent agir, qui ont la capacité pour se positionner, pour s'autodéterminer, pour anticiper et qui ne restent pas sur place pour diviser, pour casser, pour dompter et mentir.

Aujourd'hui mes pieds et mes mains sont liés. On me réduit au silence. On jette sur moi la boue, des immondices, des discrédits et on me couvre d'humiliations. Et vous savez que de laver l'affront, de laver le mensonge, d'extirper les ténèbres et de briser ses fers et de préparer ce chemin pour qu'advienne celui que le ciel a choisi et préparé.

Et que nous puissions faire taire les langues de vipère ; conférenciers de pacotille, les théologiens de pacotille, les faux prophètes, les faux messages, les fausses prophéties, ceux qui persécutent le saint père, ceux qui nous vendent de l'huile rance, ceux qui calculent des dates toutes les années, qui mentent et démentent et qu'ils n'ont pas l'humilité de reconnaître leurs erreurs, ceux qui travaillent pour détruire, pour discréditer.

J'ai besoin d'âmes vaillantes, d'âmes sincères, loyales, prêtes à dégainer le chapelet. L'heure est grave ! Les nations s'en vont pour la guerre ! L'heure est grave où les hommes se préparent pour aller en guerre ! L'heure est grave où l'Église sera silencieuse incapable de parler, tellement on l'aura écrasé, muselée ! L'heure est grave où ceux mus par la haine sont prêts à se battre contre l'Église, à jeter le discrédit sur les évêques ! L'heure est grave où ceux qui se sont octroyé le pouvoir, ceux qui sont

octroyé leur autorité, qui sont en train d'haranguer la foule pour en faire une armée pour détruire notre mère l'Église. Cher frères et sœurs, il y a encore des mouvements qui pullulent pour détruire l'ordre romain, n'hésitant pas à m'attaquer et attaquer notre mission et vous faire perdre votre foi. Ils n'hésitent pas à jeter le doute dans votre esprit, usant des artifices, des ruses pour tromper.

L'heure chers frères et sœurs est pour vous de vous lever et de vous prononcer en faveur de l'ordre romain de Marie reine de France sur la base des messages, de vraies confirmations des messages, de la lumière qui émane du cœur immaculé de Marie, des larmes qu'elle verse sur cette humanité ingrate et apostate. L'heure est pour vous hommes, femmes, couples, enfants, familles, nation, chrétiens, romanistes, d'être debout en vrais chevaliers et en vrai guerriers. L'heure est devant nous et ne laissons pas cette heure nous devancer. Si nous laissons cette heure nous devancer, nous perdrions l'huile pour la lampe. Nous verrons cette mèche se désagréger.

L'année de la vague historique est là. Il n'y aura pas une année comme celle-ci où nous verrons la confusion de toutes parts pour tromper, corrompre; il vous revient d'être forts dans votre cœur, dans votre Amour pour la Croix, pour Jésus, Marie et Joseph. Le pèlerinage la semaine prochaine, les hésitations, les questionnements, ce qui sera dit-là ne sera pas dit ailleurs. Ce qui sera annoncé là ne se retrouvera pas ailleurs; vous avez le temps de vous mobiliser et de choisir le vrai chemin. C'est le moment où vous devrez vous mettre en chemin.

Je ne sais pas à quel moment je pourrais encore m'adresser à vous, mais si on continue encore à m'empêcher, à me priver de toute possibilité d'action, je ne serais plus des vôtres. Alors vous vous perdrez au milieu des fausses prophéties, des faux prophètes, des fausses dates, des faux miracles; pourquoi l'Ordre Romain? Puissent les prophéties et le temps vous le dire. Il est temps de croire, de vous ouvrir les yeux. C'est le devoir de Jésus, Marie et Joseph devant la Grâce des réalisations, les confirmations des Messages. Il y a un temps pour tout. Une heure pour tout. Mais l'heure la plus grave arrive devant nous cette année avec l'heure de la Madone. Je le répète. Ce ne sera pas une date liée à un autre lieu, mais liée à un grand message de l'ordre Romain de Marie reine de France et l'on comprendra ce qui est annoncé arrive toujours dans l'ordre Romain.

Je forme ce vœu d'une vraie maison pour vous. C'est mon seul vœu, que ce soit une maison d'amour au milieu des souffrances, que ce soit une maison au visage rayonnant. Que ce soit une maison véritable, concrète, solidaire, fraternelle; Une maison qui célèbre les gloires de Jésus, Marie et Joseph. Avec l'aide et le concours de Saint Louis, Sainte Jeanne d'Arc. Puisse la prière de Sainte Thérèse de l'enfant Jésus nous secourir. Je m'en vais, mais je suis là. Et je reste avec mes larmes et mes souffrances portant ma croix sur la scène internationale, à chaque échelle, régionale, internationale, sociale.

Marie, Madone de la Réparation, ma Mère, ma Confiance, mon Espérance et mon Salut, priez sans cesse pour nous qui avons recours à vous.

Pour conclure cette déclaration faite ce soir, il vous revient que l'Espérance ne soit pas éphémère. Que quelqu'un comprenne ce qui est dit.

J'ai peur lorsque je vois la vague qui approche et qui va nous submerger, j'ai peur parce que vous ne voulez pas construire un avenir et je vois la faiblesse.

J'ai peur car nous ne voulons pas encore écouter. Nous voulons calculer, peser. J'ai peur parce que les transformations ne parviennent pas encore à attirer notre attention. J'ai peur parce que ce temps d'attente peut contrarier les plans de Notre Dame. La paix désarmée voulue par sa sainteté le pape Léon XIV est à la portée de nos mains. Ne nous portons pas de la rhétorique de la guerre. La génération Benoît XVI se moque de la guerre et l'Europe sera confrontée à une défaite pour sa surdité, pour sa cécité et son athéisme. Priez pour la France, pour l'Italie, l'Angleterre, pour le Moyen orient. Prions parce que les prédateurs sont féroces; Prions parce que nos services de renseignements surtout occidentaux ne savent pas vraiment ce qui est sur le point d'arriver, qui est dissimulé. Prions. Offrons et apportons une vraie réponse. Un véritable engagement. Et ceux qui pensent, je les appelle en vue de préparer les scenarii. Ceux qui sont majeurs, devant la menace imminente perçue peuvent risquer leur oui. Alors chers frères et sœurs, que l'Amour de la Madone ne soit pas perdu. Notre mode de vie changera.

Satan a fixé son siège en Amérique, au nord de San Francisco, et vous ne savez pas ce qui se passe; personne ne sait. Le commun des mortels ne sait pas. Prions. Ne nous arrêtons pas aux rapports de force. Je proclame le saint nom de la Madone de la Réparation et je crois en son intercession qui rend l'impossible possible, je crois en son vocable qui intervient là où l'homme n'a pas d'issues. Je me laisse inspirer par son pouvoir. Trop de sang versé, trop de larmes. Chers frères et sœurs, j'ai besoin de vous. Un serment, véritablement, profondément. L'heure est grave.

Puissent Jésus, Marie et Joseph venir vers vos proches, ceux que vous aimez. Que vous puissiez comprendre ce vœu que j'ai formé. Que ce vœu puisse descendre profondément dans votre cœur et remonter jusqu'à vos lèvres. Voulez-vous être miens?

In hoc signo vinces

Loués soient les saints coeurs de Jésus, de Marie et de Joseph !

Au nom du Père et du Fils et du Saint Esprit